
総会に続き、松丸市長を囲んでの意見交換会が行われました。
冒頭に市長から今後のまちづくりに関するビジョンのお話があり、参加者の方々からは下記のよ
うな意見が出されました。
「今後防災の勉強したいので、このような場でも防災関連活動に取り組んでいきたいです。」
「地域を良くしたいという想いから会員になりました。何が正解かは難しい世の中ですが、
　まちづくりにおいて、若い人を応援していくことも必要だと思います。」
「頼れる人が地域にどれだけいるかという観点が重要だと考えています。この地区でも、
　頼れる人が多くいる地域にしていきたいです。」
「チラシを見て初めて参加しました。これまでまちづくり活動には参加できていませんでしたが、
　守谷市やひがし野地区がもっと良くなればと思っています。」
「守谷市に引越してきて間もないですがこれから守谷市をもっと知りたいです。」
「引越し前は家族全員で海外で生活していました。海外の自治体の良い面は参考にしてほしい
　です。」
「守谷市が子育てに力を入れていることを
　HPや周りの人から聞いています。市長や
　参加者の方々の話に活気があり、守谷市
　での子育てにわくわくしています。」
今後もこのような場を企画していきたいと
思いますので、ぜひご参加ください！
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2022年10月1日（土）に、設立総会が守谷小学校コミュニティースペースで開催され、ひがし野
まちづくりの会（守谷Ｄ地区）が設立されました。 今後、守谷市の施策である「まちづくり協議
会」と連動し、地区内の自治会・町内会や市民団体等と連携・協力し合いながら、 住みよいまち
づくりのための活動を行っていきます。

総会では、準備会メンバーのほか、
松丸市長、市役所職員やひがし野に
お住まいの方々にもご参加いただ
き、総勢約30名の会となりました。
松丸市長からのご挨拶の後、組織体
制や会則などが可決され、設立とな
りました。

ひがし野まちづくりの会が設立されました！

まちづくり新聞

総会の詳細はこちらへ➡
（リンク先：守谷市HP）

意見交換会で参加者の意見に回答される市長 ➡
※イベントや会議の多くは、お子様連れ歓迎です！

市⻑を囲んで意見交換会を開催しました！

ひがし野




